



Junge Union wählt neuen Vorstand Vorstand deutlich verjüngt, Steiger im Amt des Vorsitzenden bestätigt

Auf der Jahreshauptversammlung Ende vergangenen Jahres konnte der JU-Vorsitzende Maximilian Steiger zufrieden auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres zurückblicken. „Es gab Zeiten, da saßen drei Mann bei einer Sitzung zusammen. Zum Glück ist das heute nicht mehr so. Wir haben es im vergangenen Jahr geschafft, dass die Junge Union in Rödermark wieder ein Thema ist“, so Steiger. Auch das Durchschnittsalter des Vorstandes hat sich mit 21 Jahren deutlich gesenkt. Mitglieder, die den Vorstand auf eigenen Willen hin verlassen haben, sind nicht aus der Politik verschwunden, sondern nun Teil der Gremien der CDU. Das zeigt, dass die Kommunikation zwischen JU und CDU so ist, wie sie sein sollte. Dass man auch als CDU stolz über das Wiedererstarken der Jugendorganisation ist, brachten die Verbandsvorsitzende Patricia Lips sowie der Fraktionsvorsitzende Michael Gensert zum Ausdruck. Auch für das kommende Jahr hat sich die Junge Union das Ziel gesetzt, weiter zu wachsen und noch stärker Akzente im politischen Prozess der Stadt Rödermark zu setzen.

Der neue Vorstand:

| | |
|------------------|--|
| Vorsitzender: | Maximilian Steiger |
| Stellvertreter: | Sumit Nirman Stefan Milenkovic |
| Schatzmeisterin: | Isabelle Schrod |
| Geschäftsführer: | Maximilian Sturm |
| Veranstaltungen: | Alexander Kittelmann |
| Internet: | Christian Klappich |
| Beisitzer: | Konstantin Menckhoff Ann-Kathrin Wagner Sebastian Beetz Michael Tschiedel |